

IHK Heilbronn-Franken

## Der Präsident gibt sein Mandat zurück

Der Präsident der Industrie- und Handelskammer (IHK) Heilbronn-Franken, Harald Unkelbach, hat sein Mandat zurückgegeben. Grund: ein aktuelles Urteil des Bundesverwaltungsgerichts.



IHK-Präsident Unkelbach gibt sein Mandat zurück

Das Urteil des Bundesverwaltungsgerichts bezieht sich eigentlich auf die IHK Duisburg. Dabei bemängelten die Richter inhaltliche Formulierungen in der IHK-Wahlordnung in Bezug auf hinzu gewählte Mitglieder des Kammerparlaments.

### Auch Unkelbach hinzu gewählt

Das Gerichtsurteil hat jetzt auch Folgen für die IHK Heilbronn-Franken: Präsident Harald Unkelbach hat sein Mandat zurück gegeben. Er war vor drei Jahren nicht direkt in das Kammerparlament gewählt worden, sondern wurde von den Mitgliedern hinzu gewählt. Harald Unkelbach sagte dem SWR Studio Heilbronn, das Urteil hinterlasse Fragen: Etwa ob es rückwirkend gelte oder erst für die nächste Wahl. Dies seien Rechtsunsicherheiten, und die wolle er für die IHK nicht zulassen.

### IHK will neue Wahlordnung

Die IHK-Vollversammlung werde die Wahlordnung jetzt neu fassen, so Unkelbach. Anfang Dezember soll dann ein neuer Präsident gewählt werden. Harald Unkelbach hat seine Bereitschaft erklärt, erneut zu kandidieren. Bis dahin ist Katrin Löbbecke aus Bad Mergentheim kommissarische IHK-Präsidentin.

---

Stand: 1.10.2015, 11.41 Uhr